

専攻科だより

- 生産システム工学専攻第4期生入学 —
- 中四国地区・専攻科生研究交流会 —

専攻科長	葛目幸一
海上輸送システム工学専攻主任	多田光男
生産システム工学専攻主任	藤本隆士

生産システム工学専攻第4期生が入学

平成20年4月9日、生産システム工学専攻・第4期生13名（機械系9名 情報系4名）が入学しました。入学した学生に「専攻科入学に際して一言」抱負を訊いてみました。

① 専攻科に進学しようと思った理由は何ですか？

- ・ 学校が地元であり、通学が便利で、また、本科と同じ先生が指導してくれる、などこれ以上良い環境はないと思ったから
- ・ 本科より実践的な専門技術を身につけたい
- ・ これまで馴れ親しんだ環境で勉強できる
- ・ 専攻科で学びつつ、自分の進路をゆっくりと考えてみたかったから
- ・ 大学院への進学を考え、また研究室の居心地が良かったので
- ・ 進学を考えており、経済的な面を考えて
- ・ さらに深く勉強したい

② 専攻科で学びたいことは？

- ・ より高度で就職に役立つ知識
- ・ 他分野の技術についても学びたい
- ・ 英語
- ・ プレゼンテーション能力
- ・ 精密加工のこと
- ・ 電気系など
- ・ 自ら考えて学ぶ姿勢
- ・ 特別研究に力をいれ研究したい

③ 修了後の進路は、進学それとも就職？

- ・ 就職 7名 大学院への進学 2名
- ・ 未定 4名



平成20年度生産システム工学専攻入学生

④ 将来の夢は？

- ・ 専攻科の2年間でみつけない
- ・ 夢というほどではないが、人との信頼関係を築き、充実した毎日を送りたい
- ・ 車関係・機械関係の仕事をしたい
- ・ 弓削で学んだことを活かせる仕事に就きたい
- ・ あまり具体的ではないが、誰かの役に立つような物をつくる仕事がしたい
- ・ 自分が満足する生活を送ること

⑤ その他一言

- ・ 本科よりも厳しく難しいけれど無事卒業できるようがんばります
- ・ 担当の先生や様々な方にあと2年間あらためてよろしくお願いたします
- ・ 心機一転の気持ちで頑張ります
- ・ 英語を勉強します
- ・ 専攻科での2年間は進学を見越し、積極的に頑張りたいと思います

中四国地区高専・専攻科生研究交流会に参加

平成20年4月25日、26日の2日間、高知市文化プラザ・かるポートで中四国地区高専・専攻科生研究交流会が開催され、250名が参加し、228件の研究発表がありました。本校からは2年生14名が特別研究に関して研究発表を行いました。発表後の質疑応答では質問に的確に答えるなど、本校学生のプレゼンテーション技術の高さを大いにアピールしました。なお、本校専攻科では、学外発表を修了までに2回以上するよう奨励しており、今回、本校の技術振興会「しまなみテクノパートナーズ」より旅費の一部を補助していただきました。



平成20年度中四国高専・専攻科生研究交流会